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<8～9月開催された部会の状況>
部会・ワーキング

グループなど 次回開催予定

今年度第5号のふくしネット情報です。いよいよ、ふくしネットフェスタが10月27日にトイーゴで開催されます。12月の障害者週間のことを知って
いただく大事なイベントです。今年も内容盛りだくさんです！たくさんの人が来場され、いろんな障害のことを身近に感じてもらえるといいですね。
皆様もぜひ足を運んでください。

開催報告

こども部会

開催予定日 10月22日(月)
場所:にじいろキッズらいふ
テーマ「児童発達支援事業の利用
状況について」

開催日：9月4日（火）にじいろキッズらいふにて　テーマ「①卒業後の生活に
ついて②支援計画と支援会議の在り方について」
①卒業後の生活について
高校卒業後の進路先が少なく、地域から離れざるを得ない実情。生活介護施設の
少なさや人材不足、施設環境の整備の難しさがある。実態調査と実情理解の必要
性がある。
②支援計画と支援会議の在り方について
保護者の同意のもと、学校・相談員・事業所での計画書を出し合える。今後の課
題は、情報共有だけで終わらない支援会議の在り方や目的の共有。

開催日：昼の部…9月18日（火）長野市障害者福祉センターにて
　　　　夜の部…9月10日（月）長野市役所第2庁舎にて
テーマ「ふくしネットフェスタについて　防災について　ほっこり土産コーナー
情報コーナー」
〇ふくしネットフェスタについて
ふくしネットフェスタ実行委員会報告　当事者部会のステージ発表について
フェスタへの意見提案、広報への協力　等
〇防災について：東京都の防災冊子等の紹介／災害についての学習会を今年度中
に公開講座として開催できるよう検討したい。
○ほっこり土産コーナー　参加者より最近の体験談を語ってもらった。

当事者部会

開催予定日　11月19日(月）
10:00～
場所:森と木ラボ
テーマ①「障害者差別解消法施行
から3年目の現状と今後の課題」
②「福祉事業所の人材不足につい
て」

開催予定日 10月19日(金)
場所:皆神ハウス
テーマ「地域活動支援センター連
絡会」
地域活動支援センターの課題解決
のヒントになるような連絡会を行
います。
他のセンターでの取り組みの紹
介。各々の活動で困っていること
を出し合い、情報交換の場にしま
す。

開催予定日 次回くらし部会は11
月下旬ごろを予定しております。

11月開催予定
場所:未定
テーマ「防災についての学習会」

けんり部会

かつどう部会

くらし部会

開催日：9月10日（月）森と木ラボにて　テーマ「福祉事業の人材不足の背景
分析」
賃金レベルが低いだけではなく、福祉を学ぶ学生の減少も大きな要因になってい
る。今後は、外国人労働者の登用も重要な課題。

開催日：9月19日（水）長野市ふれあい福祉センターにて　テーマ「グループ
ホームミーティング」
１、学習会：テーマ「今私たちのできること」
①障害者制度を知ろう　・日本の精神障害者制度の歴史から見えるもの
②DVD「障害の種類とサポート」
講師:長野県あいサポーター研修メッセンジャー　竹内勝昭氏（精神保健福祉士）
２、グループワーク：テーマ「今、現場で困っていること」
・8グループに分かれ、世話人や支援員が現場で困っていることについて話合う
【参加者感想】
〇他のグループホームの支援方法や考え方の違いが聞けて学ぶことが沢山あった
〇支援に対しての悩みなど共通していることがあり、とても勉強になった。
〇色々な課題が出たが、話し合いだけで解決までいかない。今後まとめたものを
配布するなどし、今後につなげていけるよう工夫してほしい。

開催日：9月19日（水）にじいろキッズライフにて　テーマ「生活介護事業所
連絡会」
生活介護事業所連絡会は、お互いの事業所を知ることを主目的に今回はじめて開
催した。前半では、長野市内にある生活介護事業所から６つの事業所より通所施
設ガイドブックの掲載情報を基に、それぞれの事業所の特色を紹介。後半の部で
は、事前アンケートをもとに、①作業活動について　②自閉症等の環境整備が必
要な方の支援についてグループディスカッションを実施した。
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部会・ワーキング
グループなど 次回開催予定

やさしいお店
プロジェクト

開催予定日 11月9日(金)
13：30～15：30
場所:長野市役所第2庁舎10階
203
テーマ「地域活動支援センター～
それぞれの活動内容を知ろう～」

開催報告

ケアマネ
連絡会

開催予定日 10月3・10・17・
24日（水）
場所:ハーモニー桃の郷

開催日:9月　5日・12日・19日・26日（水）ハーモニー桃の郷にて
＊専門相談員より活動状況の共有　＊事例検討　＊ケアプランナー・指定相談支
援事業所連絡会について　＊地域課題(課題抽出の方法）について　＊ケアプラン
シートの見直しについて　＊相談支援体制の強化について
＊スキルアップ研修について…「障害特性の理解」は10/12(金)を予定していま
す。

ケアプラン
ナー・

指定相談支援
事業所
連絡会

開催日：9月6日（木）長野市役所第１庁舎にて　テーマ「障害サービスから介
護保険への移行について」
＊障害福祉課より「ケアプランシートの書式変更の検討」について
＊医療的ケア支援員会より「医療的ケアを必要とする障害児・者の基本情報シー
ト」について
＊～障害サービスから介護保険への移行について～
　介護保険移行の手続きの流れとプランナーの役割についての説明
　事例トーク　経験者からのお話
＊共生型事例のDVD観賞

開催日：9月19日（水）長野市役所10階会議室にて　テーマ「やさしいお店登
録制度について」
登録するにあたって活用するマニュアルの中身について、他県で作成しているマ
ニュアル等を参考にしながら、グループごとに検討した。概ね、障害の基本的な
理解と、店舗利用の際の具体的な場面での対応方法をわかりやすく載せたものが
良いのではないかという意見が多かった。障害理解の部分は細かくしっかり作り
たいという意見と、簡潔にまとめたほうが見やすいという意見もあった。店舗利
用の回数を重ねることで双方の対話が生まれ、理解が進むという意見も多かっ
た。

開催予定日　12月3日(月)
場所:長野市役所第1庁舎4階会議
室
テーマ「やさしいお店登録制度マ
ニュアル素素案」

ふくしネット
フェスタ

ワーキンググ
ループ

(実行委員会)

開催日：9月5日（水）長野市役所にて　テーマ「ふくしネットフェスタ2018
について」
（ステージ・販売・ワークショップ・広報）
・係りごと話し合い

開催予定日 10月4日(木)
15:30～
場所:長野市役所
テーマ「ふくしネットフェスタ２
０１８について」

地域でいこう
委員会

開催日：8月23日（木）長野市保健所にて
・地域移行専門員より：各病院からの相談のケースについて、飯綱町での今後の
動き、絆の会の家族教室開催のお知らせ、等
・長野市保健所連絡会について：内容・当日の担当等の最終確認。
・病院訪問について検討：今年度、病院訪問を行うかどうか、行う場合は今回の
訪問では何を目的とするかを検討。病院の委員会出席も検討。どのようにすれば
病院も委員会に出席しやすいか（院長宛の依頼文など）を確認し、それを受けて
改めて検討。
・部会長連絡会の報告
開催日：9月20日（木）長野市保健所にて　テーマ「長野市保健所連絡会の振
り返りついて　ピアサポートの活用について」
○8月30日に行った長野市保健所連絡会について、振り返りを行った
・様々な分野から参加があった。　参加者65名
・参加者の感想、アンケートを通じた意見交換、次回に向けた課題の確認
○10月18日の内容について確認を行った
「ピアサポートの活用について」
・ポプラの会の活動内容について　・医療機関との連携について
・今後の取り組みについて

開催予定日 10月18(木)
場所:地域活動支援センター　ポプ
ラの会
テーマ「ピアサポートについて」

医療的ケア
支援委員会

開催日：9月11日（火）にじいろキッズらいふにて　テーマ「各ワーキンググ
ループの取り組み方針について執行部にて再確認と方向性の修正」
各ワーキンググループの取り組み方針について執行部のメンバーで集まり、今後
の方針の再確認と修正を行った。
＜フローチャート・情報共有シートWG＞
・情報共有シートの活用方法の一部を変更し、長野市のプランナー連絡会や近隣
圏域の自立支援協議会で情報共有シートの周知を行った。年末にかけて、使用事
例などを含めて確認し、評価をしていく予定。
・退院時のフローチャートについては、長野市内の急性期受入れ病院からの意見
を聴取し、内容の精査を行っていく。
＜事業所間の情報・課題の共有WG＞
・第２回の委員会では、事業所や教育機関等の看護師に集まっていただき、現状
について情報提供を頂いたが、働く場所等の違いにより、課題の視点に違いが見
られた。そのため、まず、福祉事業所で働く看護師の方々に集まっていただき、
現状と課題について情報提供頂く事を計画。そこで出された現状や課題から、今
後の取り組みについて検討を行っていく。
＜災害時の備え及び対応検証WG＞
・長野保健所作成の「災害時避難支援計画」「緊急連絡カード」の作成をモデル
ケースの方を中心に、保健師と相談支援専門員が中心となり取り組んでいる事に
伴い、作成した評価について、関係者にアンケート調査を行う。アンケートから
得られた結果から、次年度の取り組みについて検討していく。

開催予定日 10月15日(月)
場所:にじいろキッズらいふ
テーマ「課題解決に向けて各WG
に分かれた活動を行う」

各WGに分かれての開催となりま
す。
＊フローチャート・情報共有
シートWGは、執行部担当者よ
り別途、参加依頼致します。
＊災害時の備え及び対応検証
WGは、執行部担当者のみの開
催となります。


